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Segretario Generale della CES, qual è il suo pensiero riguardo al diritto di tutela sindacale per il
personale militare europeo?  R. Il diritto di associazione sindacale è un fondamento delle nostre
società democratiche. Il personale militare non può esserne privato. Sulle forme della tutela
sindacale si può discutere; sul principio no!    D. Ritiene che l attuale fase di redazione della
Costituente Europea possa essere utile per superare le difficoltà correnti derivanti dalla
normativa in materia notevolmente diversificata tra i vari paesi dell Unione Europea?  R. Una
delle questioni centrali del dibattito nella Convenzione Europea è l inclusione della Carta dei
diritti di Nizza nel nuovo Trattato Costituzionale. Ora la Carta prevede espressamente il diritto di
ogni cittadino di creare ed aderire ad un sindacato per proteggere i suoi interessi. Se la Carta
sarà considerata giuridicamente vincolante, come chiede la CES, sarà impossibile continuare a
negare al personale militare questo diritto.    D. Quale può essere il ruolo e l impegno della CES
per promuovere la realizzazione di una riforma europea che omogeneizzi e recepisca le
legittime aspettative del personale militare sia in materia di libertà associativa a carattere
professionale sia di tutela sindacale?  R. Se nostre richieste saranno accolte, esse costituiranno
il punto di partenza per una iniziativa europea nel senso auspicato da AMID. A maggior ragione
se l Unione Europea si doterà di una politica di difesa comune e di una struttura militare
unitaria.    D. Presso l Alta Corte di Giustizia Europea e presso la Commissione per i Diritti dell
Uomo del Parlamento Europeo pendono alcuni ricorsi promossi dalle associazioni italiane in
merito al diritto di associazione ed al diritto sindacale. Ritiene utile continuare questa battaglia di
giustizia amministrativa oppure considera insufficiente tale strategia se non viene
adeguatamente supportata dalla ricerca del consenso e del supporto politico da parte dei
parlamentari europei e nazionali?  R. Una via non esclude l altra; esse si rafforzano
mutuamente. Occorre anche ricercare un più vasto consenso nell opinione pubblica che può
essere sensibilizzata all esigenza di tutela dei militari anche in ragione del loro impiego in
missioni all estero.    D. Nel quadro della collaborazione esistente tra le Istituzioni e le
Rappresentanze europee come giudica l azione di “lobbing” svolta da EUROMIL? Ha qualche
suggerimento su come possa essere incrementata con maggior efficacia?.  R. EUROMIL si è
andata affermando in questi anni come l organizzazione che autorevolmente rappresenta gli
interessi del personale militare europeo. La CES ed EUROMIL hanno sottoscritto un accordo di
cooperazione di cui entrambi hanno beneficiato. Per quanto ci riguarda continueremo a mettere
a disposizione di EUROMIL la nostra esperienza. Già nel novembre scorso, ad esempio,
abbiamo fornito un contributo specifico al seminario internazionale di EUROMIL sulla salute e la
sicurezza sul lavoro del personale delle forze armate europee.    D. Per concludere, in
riferimento alla specifica situazione italiana quale ottimale strategia ritiene di consigliare alle
associazioni che come A.Mi.D. da tempo sono impegnate per l affermazione dei diritti e delle
tutele del personale militare?  R. Continuare, malgrado ostacoli e incomprensioni, nell impegno
intrapreso mantenendo un legame forte con il sindacalismo confederale, casa comune di tutti i
lavoratori, anche di quelli in uniforme.  

Le droghe sono cari, è per questo che alcuni pazienti non possono comprare le medicine di cui
hanno bisogno. Tutti i farmaci di sconto risparmiare denaro, ma a volte le aziende offrono
condizioni migliori rispetto ad altri. Circa il venti per cento degli uomini di età compresa tra 40 e
70 non erano in grado di ottenere l'erezione durante il sesso. Ma non è una parte naturale
dell'invecchiamento. Questioni come " Comprare kamagra oral jelly 100mg " o " Kamagra Oral
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Jelly " sono
molto popolari per l'anno scorso. Quasi ogni adulto conosce "
kamagra 100mg
". Le questioni, come "
Comprare kamagra 100mg
", si riferiscono a tipi diversi di problemi di salute. In genere, avendo disordine ottenere
un'erezione può essere difficile. Prima di prendere il Kamagra, informi il medico se si hanno
problemi di sanguinamento. Ci auguriamo che le informazioni qui risponde ad alcune delle
vostre domande, ma si prega di contattare il medico se si vuole sapere di più. personale
professionale sono esperti, e non saranno scioccati da tutto ciò che dici.
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